

Más recursos para los mayores de Granada

[02] La Diputación de Granada volverá a poner en funcionamiento la Residencia de Turismo Tropical de Almuñécar, cuyo complejo se encuentra en el Paseo de San Cristóbal y que cada año beneficiará a 18.000 personas mayores de la provincia



El presidente de la Diputación de Granada se reúne con el alcalde de Almuñécar y otros miembros de la Corporación municipal. **DIPGRA**

[3]

LAS GABIAS

La carretera GR-3306 contará con una nueva glorieta para mejorar la movilidad y la seguridad vial en la zona

[5]

GRANADA CF

El presidente de la Diputación mantiene una reunión de trabajo con la directiva del club granadino en el Nuevo Los Cármenes



Francis Rodríguez se reúne con el alcalde de Almuñécar y anuncia la recuperación de la Residencia de Turismo Tropical. DIPGRA

Diputación recuperará la Residencia de Turismo Tropical de Almuñécar

La puesta en marcha del complejo, ubicado en el Paseo de San Cristóbal, beneficiará a 18.000 personas mayores de la provincia cada año

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha trasladado al alcalde de Almuñécar, Juan José Ruiz Joya, el objetivo de volver a dar vida a la Residencia de Turismo Tropical recuperando su uso para los mayores de la provincia. Así lo ha manifestado durante la visita que ha realizado junto a la vicepresi-

denta Mónica Castillo de la Rica a la localidad sextana.

Este complejo permanece temporalmente sin actividad, por lo que para su puesta en funcionamiento será necesario realizar obras de acondicionamiento y restauración, además de la puesta a punto de la maquinaria que alberga y de nueva maquinaria y equipamientos necesarios en los apartamentos y zonas comunes.

La Residencia, situada en primera línea de playa en el Paseo de San Cristóbal y cerrada desde el año 2015, cuenta con 62 apartamentos que disfrutarán cada año 18.000 personas mayores de la provincia. Diputación también impulsará programas de enveje-

cimiento activo y nuevas experiencias de vacaciones y convivencia, facilitando una mayor participación e integración social.

A través de la Concertación con los Municipios y Entidades Locales Autónomas y de la convocatoria de subvenciones con el tejido asociativo de la provincia, se reanudará un programa de estancias temporales para la promoción de la autonomía personal. «Es una de nuestras prioridades. Vamos a trabajar para que pueda abrir cuanto antes», ha señalado Rodríguez.

Por su parte, el alcalde de Almuñécar ha agradecido la visita del presidente y le ha comunicado las necesidades de esta loca-

lidad de la Costa Tropical, así como lealtad institucional de la Corporación local.

Senda del litoral

El presidente también ha apuntado que Almuñécar se beneficiará del proyecto de la Senda del Litoral. Según ha explicado, se proyectará como uno de los Pro-

Diputación también impulsará programas de envejecimiento activo, facilitando la integración social

yectos Estratégicos de este mandato, que unirá la costa granadina a través de un sendero natural de 80 km. «Se seguirá sumando nuevos atractivos a la oferta de turismo activo, acercando a los residentes, granadinos y al resto de visitantes a lugares de alto interés cultural e histórico, poniendo en valor el potencial y la diversidad paisajística y ambiental de la Costa Tropical», ha concluido.

La Senda Litoral de Granada unirá los núcleos poblacionales de la costa de modos sostenibles, adaptándose a los condicionantes topográficos, naturales y ambientales y evitando impactar en el entorno. Además, prevé su conectividad con Málaga por el oeste y con Almería por el este. Contará con sendas, caminos existentes, margen de carreteras, zona de playa y cruce de ramblas, entre otros, y en su diseño se utilizarán criterios de accesibilidad para personas con movilidad reducida y eliminación de barreras arquitectónicas.

La asociación de Parkinson seguirá formando en ayuda a domicilio en Granada

Diputación reforzará el acuerdo de colaboración vigente con la entidad para beneficiar a los municipios más pequeños y alejados

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado de la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha visitado la asociación de Parkinson de

Granada para anunciar que se reforzará su convenio de colaboración, que incluye sesiones formativas con los auxiliares de ayuda a domicilio de los principales centros de servicios sociales comunitarios de la provincia.

«El trabajo conjunto que se viene realizando funciona muy bien, pero un objetivo del nuevo gobierno es acercar estos servicios a los municipios pequeños y alejados de la capital. Queremos dar un paso más y beneficiar por igual a todas las personas con parkinson», ha señalado el presidente.



Visita a la sede de la Asociación de Párkinson de Granada. DIPGRA

Una nueva glorieta aliviará los atascos diarios en Las Gabias

La actuación, en la que Diputación invertirá un total de 382.800 euros, mejorará la seguridad vial y la movilidad en esta zona de Granada

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado junto al diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, el municipio de Las Gabias, donde ha anunciado la ejecución de una glorieta en la GR 3306. El objetivo es mejorar

la seguridad y la movilidad en una intersección de la localidad que registra un alto flujo de vehículos y que, a día de hoy, presenta situaciones de riesgo para la seguridad vial.

El proyecto, que estará incluido en el Plan de Carreteras del próximo año con un periodo de ejecución previsto de 4 meses, supondrá una inversión total de 382.800 mil euros. La Diputación asumirá al completo este gasto en su apuesta por «una Granada bien conectada que cuente con carreteras provinciales de primera que mejoren el día a día de los usuarios».

Rodríguez ha señalado que «estamos ante una carretera muy transitada que registra una media de cinco mil vehículos al día y que requiere del impulso y la inversión de la institución provincial para garantizar la seguridad». Asimismo, ha subrayado la necesidad de reducir los atascos

La vía, que registra de media 5 mil vehículos diarios, requiere del impulso institucional

diarios al estar la vía regulada actualmente por semáforos.

«Venimos hoy a Las Gabias para atender esta demanda, planteada por su alcaldesa y que va a mejorar la movilidad no solo para los vecinos de este municipio entre Gabia La Grande y Gabia La Chica, sino también para las localidades colindantes», ha apuntado el presidente.

Cubrir necesidades

Por su parte, la alcaldesa, María Merinda Sádaba, ha agradecido la visita del presidente de la Diputación y del diputado de Obras porque «por fin nos encontramos ante un gobierno serio y responsable en la institución provincial, que no se preocupa por el color político de un municipio, sino por cubrir las necesidades de sus vecinos». «Confío en que este proyecto va a salir adelante en la mayor brevedad posible», ha concluido la alcaldesa.



Visita a Gobernador. DIPGRA

La vía que conecta Gobernador con su anejo Delgadillo mejorará gracias a la Diputación

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado el municipio de Gobernador para conocer, junto a la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, el estado y necesidades del municipio. Allí se ha comprometido a mejorar la carretera que conecta con el anejo de Delgadillo.

Según ha explicado Jiménez, «el estado en el que se encuentra esta vía, frecuentada a diario por un importante número de vehículos, es lamentable, y la Diputación no puede estar de espaldas a deficiencias que afectan al bienestar de los vecinos».



Diputación construirá una glorieta en la GR-3306 para mejorar la movilidad y la seguridad vial en Las Gabias. DIPGRA

Renovado por completo el casco histórico de Gójar

Diputación remodela la Plaza de la Constitución y sus alrededores con una inversión superior a los 350.000 euros

R.I.

El diputado provincial de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, y el alcalde de Gójar, José Joaquín Prieto, han celebrado la finalización de la renova-

ción integral del casco histórico de Gójar. Esta actuación forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Aglomeración Urbana de Granada', que se enmarca en el proyecto 'Granada Metrópoli'.

Con una inversión de 358.782,81 euros, la remodelación de la Plaza de la Constitución y su entorno es ya una realidad, que ha llegado a tiempo para las fiestas patronales.



Concluye la renovación del centro de Gójar. DIPGRA



Visita a Padul. DIPGRA

Padul apuesta por la eficiencia en su alumbrado y zonas comerciales

R.I.

El delegado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo de la Diputación de Granada, Antonio Díaz, ha recepcionado las actuaciones acometidas en Padul.

Las mismas han incluido la mejora del alumbrado público y su eficiencia energética en zonas comerciales y turísticas, en concreto en la calle Real y en la avenida de Andalucía. También se han acondicionado los accesos peatonales a los establecimientos.

Cada vez más municipios tendrán garantizado el suministro de agua potable

Diputación arreglará la depuradora de Lugros, el pozo de Polícar y los problemas de Juviles para abastecerse en caso de emergencia

R.I.

Garantizar el suministro de agua potable y en las condiciones más óptimas es una de las prioridades de la Diputación de Granada para los próximos años. En la ronda de visitas programada, el vicepresidente primero y diputado de Presidencia y Proyectos Estratégicos, Nicolás Navarro, ha

recorrido Lugros, Polícar y Juviles, que presentan diversos problemas de abastecimiento.

El diputado ha visitado Lugros por petición de su alcalde, Agustín Fernández. Según Navarro, «el depósito necesita una reparación urgente, puesto que el caudal que desprende la captación principal del Camarate que abastece al municipio procede de un río frecuentado por animales, siendo imprescindible el tratamiento del agua antes del consumo humano». Al parecer, las roturas en las instalaciones de filtrado del depósito las han producido los propios restos de suciedad que circulan por el agua.

La Diputación asumirá el coste total que supondrá arreglar la depuradora (25.615 euros). La actuación se llevará a cabo en el plazo de un mes e incluirá el cambio de cabezal de filtrado del depósito, así como de la bomba de lavado, las piezas de conexión a la instalación existente, el grupo de presión de bombas, la adaptación de la instalación eléctrica y la emisión del boletín.

A problemas, soluciones

La Diputación de Granada aportará, además, 19.800 euros para reparar el pozo de agua de Polícar (que también abastece a Lugros) y garantizar su suministro

en situaciones de emergencia. Así lo ha comunicado el vicepresidente primero durante su visita al municipio, donde se ha reunido con el alcalde, Marcos Navarro, y ha destacado «el peligro que entraña que tanto la tubería como la bomba de agua del pozo están completamente estropeadas, lo que ha provocado roturas y anegaciones».

Con ese mismo objetivo, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, se ha reunido en Juviles con su alcaldesa, Lourdes Molina, dados los problemas de escasez de agua. Por ello, Diputación destinará 24.200 euros a la reparación de sus captaciones para que el agua pueda consumirse en perfecto estado de turbidez y pureza. Las obras, según ha señalado Rodríguez, «se realizarán a la mayor brevedad posible para que ningún granadino tenga que sufrir las consecuencias de la sequía».

De esta manera, la Diputación de Granada continúa trabajando para asegurar el acceso de todos los municipios de la provincia a agua potable y en buen estado.

INVERSIONES

25.615

Euros para arreglar la depuradora de Lugros

24.200

Euros para garantizar captaciones puras en Juviles

19.800

Euros para reparar el pozo de agua de Polícar

El objetivo de estas actuaciones es que «ningún granadino sufra consecuencias de la sequía»



Diputación asume la reparación de la depuradora que trata el agua potable de Lugros. DIPGRA



Diputación arreglará el pozo de Polícar. DIPGRA



Juviles también podrá garantizar el suministro de agua. DIPGRA



Presentación de la edición de 2023 del ciclo 1001 Músicas. DIPGRA

Sabor Granada patrocina el popular ciclo 1001 Músicas

Acaba el verano y vuelve 1001 Músicas, el ciclo impulsado por CaixaBank que cada año aprovecha la fuerza de la Alhambra para hacer vibrar el Generalife. La Diputación de Granada patrocina este evento a través de su marca gastronómica 'Sabor Granada', que acompañará las actuaciones de música clásica, ópera y flamenco.



La Diputación revitalizará la Ciudad Deportiva tras la situación de abandono y deterioro que presenta. **DIPGRA**

Diputación apuesta por revitalizar la Ciudad Deportiva tras su abandono

El vicepresidente tercero y diputado de Deportes, Eric Escobedo, lamenta la dejadez del recinto, que está «deteriorado»

R.I.

La Diputación de Granada activará un plan urgente que revita-

liza la Ciudad Deportiva, ha anunciado el vicepresidente tercero y diputado de Deportes, Eric Escobedo, sorprendido ante su deterioro «con obras tan recientes acometidas por el anterior gobierno». Esto «perjudica gravemente» a usuarios y equipos, que en estos meses no podrán usar, por ejemplo, la pista polideportiva, «totalmente impracticable».

Escobedo, que ha recorrido las instalaciones junto a técnicos de la institución, ha podido comprobar el «deplorable» estado en el que se encuentran las diferentes dependencias, tanto cubiertas como al aire libre, «que no merecen los granadinos». «Nos hemos encontrado una Ciudad Deportiva que ha estado de espaldas y cerrada a los vecinos de la pro-

vincia de Granada con un acceso muy restringido y con incontables deficiencias técnicas», ha asegurado.

Asimismo, el diputado ha lamentado que parte de estas instalaciones, como el velódromo, tenga que volver a cerrarse parcialmente tras las últimas obras acometidas. En este sentido, Escobedo ha manifestado no enten-

der «cómo el anterior gobierno provincial no exigió soluciones ante estas innumerables deficiencias encontradas en los diferentes espacios».

Deficiencias

En el pabellón cubierto, donde ya se realizaron importantes inversiones, «ahora tendrá que volver a reponerse un suelo recientemente puesto». Por esta actuación, la delegación de Deportes pedirá responsabilidades técnicas tanto a la empresa constructora como al anterior diputado responsable de este área.

A esto, Escobedo ha sumado el «penoso» estado del campo de césped y también el cierre de las instalaciones de restauración, que generaban empleo y eran un punto de encuentro social. Todo ello, ha terminado, «fruto de una mala planificación que durante los últimos años ha hecho que la Ciudad Deportiva se haya sumido en una situación de abandono total».

«Vamos a corregir esto para que recupere su esplendor, su utilidad y sea motivo de orgullo de la provincia -ha insistido el diputado-. Vamos a volver a abrir las puertas de la Ciudad Deportiva».



Eric Escobedo, Francis Rodríguez, Sophia Yang y Alfredo García en el Nuevo Los Cármenes. **DIPGRA**

La Diputación y el Granada CF mantienen una reunión de trabajo en Los Cármenes

La oportunidad que representa para Granada y su provincia el regreso al fútbol de élite ha impulsado la creación de un grupo de trabajo entre la Diputación y el Granada CF. El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y el diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, se han reunido en el Nuevo Los Cármenes con la presidenta del Granada CF, Sophia Yang, y el director general, Alfredo García Amado.



Homenaje en Alfacar por el 87 aniversario del fusilamiento de Federico García Lorca. **DIPGRA**

17 de agosto, un día para mirar a Lorca desde su legado



Miembros de la Diputación y otras instituciones recordaron el legado del poeta. **DIPGRA**



A la cita acudieron numerosos vecinos de la provincia. **DIPGRA**



El presidente de la Diputación de Granada recoge el Pin de Oro del Cascamorras de Guadix. DIPGRA

Pin de Oro del Cascamorras de Guadix para la Diputación de Granada

La Hermandad de la Virgen de la Piedad de Guadix, además de organizar como cada año el tradicional pregón del Cascamorras, ha otorgado el Pin de Oro a la Diputación de Granada. El presidente, Francis Rodríguez, ha recogido el galardón, por el que se ha mostrado «muy agradecido».

Tal y como ha señalado Rodríguez, el Cascamorras es «una fiesta consolidada, una fiesta querida, una fiesta que representa a toda Granada en España y que une lazos entre las dos ciudades más importantes que tiene la provincia, como Guadix y Baza».

Junto al alcalde del municipio, Jesús Lorente, el presidente ha presumido de «hacer patria, hacer provincia».

El festival de música de Alfacar 'Hogaza Rock' celebra su XX edición

'Lord Rochester' y 'Los Malinches' son algunos grupos que conforman el cartel del evento, que se celebra este sábado

R.I.

La diputada de Cultura, Pilar Caracuel, ha presentado la XX edición del Festival de Música 'Hogaza Rock' que Alfacar acoge este sábado 2 de septiembre. En el acto también han participado la alcaldesa del municipio, Fátima

Gómez, el concejal de Cultura, Antonio Agudo, el presidente de la Asociación Cultural Hogaza, Juan Carlos Maldonado, y su secretario, Carlos Muñoz.

Un año más, la Diputación de Granada apuesta por este festival, «con una veteranía y calidad artística destacadas» para fomentar la actividad musical e impulsar el turismo cultural en la provincia. De hecho, Caracuel ha destacado la concentración en Alfacar de «algunas de las mejores bandas de todo el panorama nacional e internacional».

Por su parte, la alcaldesa, Fátima Gómez, ha asegurado estar ante uno de los festivales más importantes de la provincia, «que ha sabido evolucionar a lo largo del tiempo adaptándose a los gustos y a las novedades».

Regreso a los 50 y 60

El rock and roll, el garaje, el sur o el northern soul transformarán el municipio en una auténtica pista de baile de las décadas de los 50 y 60 con 'Les Lullies', 'Lord Rochester', 'The Wildebeests', 'Los Malinches', 'Gogo loco' y los granadinos 'Angustias'. Las actuaciones serán a partir de las 20:30 horas, en la plaza de la Iglesia de la localidad y con entrada gratuita.

El evento, organizado por el consistorio, la asociación Hogaza y la institución provincial, prevé superar los índices de asistencia de ediciones anteriores.



Presentación de la XX edición del festival de música 'Hogaza Rock' de Alfacar. DIPGRA



Ogíjares celebra la 44 edición del Festival de Cante Flamenco. DIPGRA

El Festival de Cante Flamenco de Ogíjares recibe hoy a sus mayores exponentes

El popular encuentro, reconocido a nivel nacional, celebra este sábado su 44 edición con entradas a 20 €

R.I.

Como cada año, Ogíjares recibe a los mayores exponentes del mundo del flamenco en la edición número 44 del Festival Nacional de Cante Flamenco. Siguiendo la tradición, tendrá lugar en el Parque San Sebastián este mismo sábado, 2 de septiembre, a partir de las 22:30 horas.

Las entradas, que tendrán un precio único de 20 euros, aún

pueden adquirirse en los puntos oficiales de venta en Ogíjares (Bar Los Pinchos, Bar Los Caballistas y Estanco Ogíjares) y también a través de la plataforma www.redentradas.com. Se espera repetir el lleno de anteriores ediciones.

En esta ocasión, van a participar grandes figuras del cante como Arcángel, Julián Estrada, Antonia Contreras, Pedro 'el Granaino' y Antonio Gómez 'el Túrry'. También afamados tocares como Miguel Ángel Cortés, Manuel Silveria, Juan Ramón Caro, Fermín Fernández y Antonio de Patrocinio. Y la bailaora Eva Esquivel y su grupo, que van a ofrecer un mágico espectáculo de baile.



Necrópolis de Tútugi (Galera).
Una de las muestras más extensas
y significativas de la cultura íbera en España.

TO
PATRIMONIO
MEJOR CON VIDA. MEJOR CONTIGO



Programa de Conservación y Uso del Patrimonio Arqueológico y Paleontológico Rural